

2月26日 校区の幼稚園、保育園、幼稚園に 絵本をプレゼントとしました！

全校生徒が一年がかりで集めたアルミ缶の収益を地域に還元しようと、今年度は校区の幼稚園保育園幼稚園7園に、絵本をプレゼントしました。



中京幼稚園にて

でうれしそうでした。

それぞれの地区出身の生徒の代表者が園を訪問して、園児たちに直接絵本を手渡します。この日は中京幼稚園に3年生の伊藤拓馬君、小栗安里加さん、太田来春さんが訪問しました。

「みんなで楽しんで読んでね」
中学生の3人は目線を園児の高さに下げ、かわいらしい園児3人に優しく絵本を手渡しました。

「ありがとう！」
黒っぽい服を着た大きなお兄さんお姉さんを前にして緊張していた園児でしたが、絵本を手渡されるとかわいらしい声でお礼を言い、笑顔

この日を皮切りに、27日は啓明保育園と桔梗幼稚園、28日はみどり幼稚園、3月2日は竜吟幼稚園、3日は日吉幼稚園にプレゼントしました。臨時休校になったために、二園に代表生徒が訪問できなかったことが残念でした。

どの園においても、園児と中学生の間にはたくさんの笑顔が生まれることでしょう。園児たちの心の中に、「中学生のお兄さんお姉さんが来て本をプレゼントしてくれた」という記憶がいつまでも残っていてほしいですね



桔梗幼稚園にて



みどり幼稚園にて



日吉幼稚園にて

啓明保育園にて



竜吟幼稚園にて